

### III. Nachrichten aus dem Kameradenkreise.

## Gedenkblatt für Justus Hallbauer

geb. 21. Mai 1882 zu Bad Kreischa/Dresden  
gest. 14. Juli 1913 in Apia (Samoa)

Kolonialschüler vom 14. Februar 1903 bis 25. März 1905.

Schon wieder ist einer unserer Kameraden draußen dahingegangen. Nach einem unruhvollen Leben ist Justus Hallbauer am 14. Juli im Hospital zu Apia an den Folgen einer Lungenentzündung gestorben. All die Jahre hindurch hat ihn die Sehnsucht nach dem Besitz einer eigenen Scholle draußen nicht losgelassen und die vielen unerquicklichen Schwierigkeiten und Kämpfe haben ihm bis zu seinem Tode die Hoffnung nicht geraubt, daß er das Ziel seiner Wünsche doch einmal erreichen müßte. Und als er nun endlich in froher Zuversicht vor der Verwirklichung seiner Pläne stand, da erlöste ihn der Tod von seiner Sehnsucht und seinen Kämpfen, vielleicht bewahrte er ihn aber auch vor Enttäuschungen, denen er letzten Endes infolge seiner ja leider schon sehr zerrütteten Gesundheit nicht mehr gewachsen gewesen wäre.

Wir hier und auch seine Freunde haben ihn wegen seiner Gutmütigkeit und aufrichtigen Freundschaft stets zu schätzen gewußt.

Ehre seinem Andenken!

